

自治会(町内会)長・会員様

原水爆禁止運動福山推進連盟
会長 枝 広 直 幹
福山市自治会連合会
会長 佐藤 賢一

原爆被害者救援戸別募金について（依頼）

暑い日が続きますが、皆様にはますますご清栄のこととお喜び申しあげます。

原爆被害者救援戸別募金につきましては、格別のご協力をいただき心より厚くお礼申しあげます。

原水爆禁止運動福山推進連盟は、1954年（昭和29年）ビキニ環礁で「死の灰」を被った第五福竜丸事件を契機に、市長を会長として、自治会連合会（旧町内会連合会）をはじめとする民主団体によって、1955年（昭和30年）に結成しました。

世界には今なお、米国、ロシアを中心に約1万3千発の核兵器が存在しているといわれています。核兵器の威力も広島型原爆よりはるかに大きくなっています。今、実際に使用されたら、どのような惨状が引き起こされるか、広島・長崎の経験から容易に想像することができると思います。

原水爆禁止運動福山推進連盟は基本理念のもと、1945年（昭和20年）8月8日の福山空襲を心にとめるとともに、核兵器の廃絶と恒久平和を強く願い、原爆被害者の救援、市民平和大会、原爆・福山戦災死没者慰靈式などの事業を67年間にわたって行っています。

この趣旨をご理解の上、ご協力をお願いします。

原水爆禁止運動福山推進連盟の基本理念

- * いかなる国の核武装・核実験・核戦争にも反対する。
- * 被爆者救護活動の徹底を期する。
- * 福山戦災の惨禍を全市民が銘記して、平和運動の基調とする。

- * 2022市民平和のつどい・第68回市民平和大会
市民の皆さんとともに平和の尊さについて考える一日となるよう、8月8日（福山空襲の日）に「2022市民平和のつどい・第68回市民平和大会」を実施します。
- * 平和の鐘一斉鐘打～8月8日を心にきざむ～
平和への思いが未来に引き継がれることを願い、福山市内の寺院、教会の協力のもと8月8日（月）17時30分に一斉鐘打を行います。

平和の願いを 原爆被害者救援募金へ

被爆77年『ヒロシマ・ナガサキ』
今なお約13万人の原爆被害者が…

1945年8月6・9日、水と緑につつまれた美しい二つの街「ヒロシマ・ナガサキ」は原子爆弾によって一瞬にして焦土と化しました。

想像を絶する激しい爆風と熱線、そして放射能は20数万人の尊い命を奪いました。

あれから77年が経とうとしている今日なお、約13万人の被害者が、後障がいに苦しんでおられます。この募金は、原爆被害者の救援と援助活動のために使わせていただきます。



2021年平和アピール展の作品

2022市民平和のつどい・ 第68回市民平和大会のご案内

8月8日(福山空襲の日)に「2022市民平和のつどい・第68回市民平和大会」を開催いたします。
(裏面参照)

みんなで平和の尊さを確かめ合い、核兵器と戦争のない世界をつくるために、お誘い合わせのうえご来場ください。

「原水爆禁止運動福山推進連盟」とは

1954年の第五福竜丸事件を契機に結成し、核兵器廃絶と恒久平和の実現に向け、三つの理念のもとに活動しています。

三つの理念

- ①いかなる国の核武装・核実験・核戦争にも反対する。
- ②被爆者救援活動の徹底を期する。
- ③福山戦災の惨禍を全市民が銘記して、平和運動の基調とする。

加盟団体

福山市・福山市教育委員会・福山市自治会連合会・福山市原爆被害者友の会
連合広島福山地域協議会・広島県福山地区労働センター・福山市職員労働組合連合会
福山市女性連絡協議会・福山文化連盟・福山市仏教会

2022市民平和のつどい 第68回市民平和大会

☆ とき 8月8日（月）13時～16時（開場 12時40分～）

☆ ところ ふくやま芸術文化ホール（リーデンローズ）大ホール
福山市松浜町二丁目1番10号

☆ 内 容 1945年8月8日の「福山空襲」を心にとめるとともに、市民参加の音楽祭や映画等を通して、平和の大切さや人権の尊さなどについてあらためて考える機会とします。



入場無料

平和アピール展

園児、児童、生徒及び市民のみなさまが、平和の願いをこめて制作した「折り鶴」「ポスター」「絵画」などの作品を展示します。

●とき 7月30日（土）～8月15日（月）
※最終日は15時まで

●ところ 市役所1階市民ホール
人権平和資料館・人権交流センター
まなびの館ローズコム
西部市民センター
北部市民センター
東部市民センター・ぬまくま交流館
うつみ市民交流センター・新市支所
かんなべ市民交流センター
(各館の休館日は除く)

〈参加団体〉

・オープニングセレモニー

福山市内の小学生、中学生、高校生ほか

・平和の思いを紡ぐメッセージの発信

福山市立大門中学校

・音楽を通した平和メッセージの発信

福山市立道上小学校（吹奏楽教室）

福山市立城北中学校（太鼓同好会）

福山市立千田小学校（金管バンドクラブ）

・映画「ひまわり」(107分)



戦争の悲惨さを訴えたイタリア映画。
ひまわり畑はウクライナで撮影された。

(C)1970 - COMPAGNIA CINEMATOGRAFICA
CHAMPION (IT) - FILMS CONCORDIA (FR) -
SURF FILM SRL, ALL RIGHTS RESERVED.

《第68回原爆・福山戦災死没者慰靈式》

とき：8月8日（月）17時30分～

ところ：中央公園「福山市戦災死没者慰靈碑（母子三人像）」前

福山空襲写真パネル展

●とき 8月1日（月）～8月16日（火）
●ところ リーデンローズ 1階展示ロビー

問合せ：まちづくり推進部人権・生涯学習課

☎ 084-928-1006